

L'ECLA Présente

Conférence – Débat

# L'art de s'engager pour changer le monde

Au Carré – Jeudi 10 Avril 2014

À 20h30

*Les jeunes veulent-ils s'engager, les jeunes s'engagent-ils ? Et s'engagent-ils plus ou moins que leurs aînés ?*

*Autant de questions que se posent aujourd'hui les décideurs publics, les responsables associatifs, les professionnels de la jeunesse, et qui s'accompagnent parfois de jugements négatifs car ces pratiques sont perçues comme inexistantes.*



Invité : Docteur **Patrice Huerre**

*Psychiatre des hôpitaux, psychanalyste et président de l'Institut du Virtuel, coordinateur national de la pédopsychiatrie du groupe CLINEA et directeur de collection aux éditions Fayard*

Conférence animée par M. Franck Pinon, consultant pour l'association « Activez vos Utopies »

Conférence – Débat organisée dans le cadre des **Assises de l'Ecla – Horizon 2020**

Programme complet sur [www.ecla.net](http://www.ecla.net)

**Le Carré** – 3 bis rue d'Orléans 92210 Saint-Cloud

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Inscription vivement conseillée au 01 46 02 34 12 / [mjc@ecla.net](mailto:mjc@ecla.net)

